

Herzlichen Glückwunsch, DJK Roden!

Tischtennis: Saarlouiser sichern sich Titel in der Landesliga – Horshkov verlässt Bous

Die DJK Saarlouis-Roden bejubelt die Meisterschaft in der Tischtennis-Landesliga und den Aufstieg in die höchste Saarklasse, die Saarlandliga. Den Titel in der Bezirksliga West sicherte sich der TTSV /DJK Bous II.

Kreis Saarlouis. Der Kreis Saarlouis hat neben der TTG Reisbach-Nalbach mit der DJK Saarlouis-Roden wieder einen zweiten Tischtennis-Saarlandligisten. Zwar reichte es für das Meisterteam beim in den letzten Wochen immer stärker auftretenden TTC Berus jetzt nur zu einem 8:8, der Titel ist aber dennoch schon vor den beiden letzten Saisonspielen unter Dach und Fach. Überragender Akteur in Berus war erneut Spitzenspieler Stefan Schmitt, der Andreas Haas und Michael Schwinn mit 3:1 bezwang. Besonderes Lob verdiente sich Daniel Best als zweifacher Gewinner.

Die Entscheidung im Kampf um den aufstiegsberechtigten zweiten Platz fällt erst am letzten Spieltag (21. April), wenn die beiden punktgleichen Kontrahenten (je 24:10) Lebach-Thalexweiler und Schwarzenholz den TTV Differten beziehungsweise die DJK Dudweiler zu Gast haben. Während der TTC Lebach-Thalexweiler in Wemmetsweiler einen 9:1-Sieg landete, kam der TTC Schwarzenholz in Bliesransbach über ein 8:8 nicht hinaus. Ledig-



Stefan Schmitt (hinten) spielt nächste Saison Saarlandliga, Stanislav Horshkov in Besseringen.

Foto: rup

lich Christian Hinke und Frank Becker blieben in der immer spannenden Partie ungeschlagen. Überraschend kassierte das Schwarzenholzer Spitzendoppel Hinke/Schumacher zu Beginn gegen Kunz/Schäfer ein 0:3. Weiter spielten: TTV Differten – TTG Reisbach-Nalbach II 9:0.

In der **Saarlandliga** unterlag die TTG Reisbach-Nalbach I ersatzgeschwächt in Altenwald mit 4:9. Erneut überzeugte nur Dirk Lauer. Aus der Bezirksliga West meldet die Regionalliga-Reserve des TTSV/DJK Bous nach einem deutlichen 9:3 gegen Absteiger TTC Saarlouis die Meisterschaft und den Aufstieg in die Landesliga. Der TTSV Frau-
lautern ließ als Tabellenzweiter

AM RANDE

Schwerer Verlust für den Tischtennis-Regionalligisten TTSV/DJK Bous. In der kommenden Saison wird der Ukrainer Stanislav Horshkov, die Nummer eins des Klubs, zum Ligakonkurrenten Besseringen wechseln. Der 30-Jährige zählt seit einigen Jahren zu den besten Spielern der Liga. In dieser Saison hat der mehrfache ukrainische Einzelmeister und WM-Teilnehmer bisher eine Bilanz von 23:5 Siegen. spr

den Dritten Rußhütte/Rastpfuhl überraschend klar mit 9:2 abblitzen. Keine Schwierigkeiten hatte die TTG Dillingen beim 9:2 gegen Absteiger Gersweiler. Dagegen war der TTC Wallerfangen beim SV Saar 05 II chancenlos – 2:9.

In der **Kreisliga West** unterlag Fraulautern II trotz des starken Karl-Hans Jenal beim SSV Hergarten-Reimsbach ebenso mit 6:9 wie Fremersdorf-Gerlfangen beim TTC Wahlen-Niederlosheim. Schwalbach ließ Britten II mit 9:1 abblitzen, während Ens-dorf beim Meister Merzig mit 2:9 passen musste. Saarlouis II hatte den 9:6-Sieg gegen Wadgassen vor allem Dieter Bachmann und Reinhold Klein zu verdanken kca